



Los rectores piden fijar los precios de las carreras

PILAR ÁLVAREZ, **Madrid**

La conferencia de rectores españoles, la CRUE, quiere “autonomía” para que las universidades fijen las tasas que pagan los estudiantes en los grados (carreras) y másteres, en lugar de hacerlo los Gobiernos autónomos. Argumentan que así estarán más ajustados a la demanda que tienen en las distintas titulaciones. En 2012, los precios se dispararon en algunas comunidades después de que el Gobierno aprobara un decreto con una horquilla de precios. La CRUE hizo ayer estas peticiones al ministro de Educación, Íñigo Méndez de Vigo. El presidente de los rectores, Manuel López, resumió así los cuatro años de Gobierno del PP: “La percepción de la CRUE es que esta legislatura ha sido el periodo más difícil desde la Transición”.

El citado decreto de 2012 establecía una horquilla de precios por grados y másteres que cada comunidad debía aplicar y que ha supuesto, en la práctica, subidas de hasta el 60% de los precios en algunas y que una carrera cueste hasta tres veces más en Madrid o Cataluña que en Galicia.

El precio de los másteres, que también se rige por una horquilla fijada por el ministerio, “en la mayoría de las autonomías es muy alto y se han perdido estudiantes”, según López. Asegura que las universidades prevén que las tasas podrían “subir o bajar” en el caso de los másteres por la demanda. En los grados les gustaría “más bien bajar” precios.